



*Ich ging von Euch ohne Abschiedsworte.
Der Schöpfer rief, ich musste eilends gehen.
Doch seid getrost, an jenem schönen Ort
da werden wir uns wiedersehen.*

*Behaltet mich so in Erinnerung, wie ich in den schönsten Stunden
mit Euch beisammen war.*

Herbert Trachsel

2.5.1946 – 14.5.2009

Am Dienstag 19. Mai erhielten wir die Nachricht über den plötzlichen Tod unseres Kegelkameraden „Hörbi“ Herbert Trachsel. Er verstarb am 14. Mai ganz unverhofft in seiner Wohnung in Oberburg. Da er allein lebte, fand man ihn erst Tage später.

Herbert Trachsel war bis vor ein paar Jahren ein eifriger Kegler. Eines seiner grössten Highlights war der Schweizermeistertitel im Jahr 2005 mit dem KK Eggeschoner Oberburg, bei dem er bis vor 2 Jahren Mitglied war. Er war damals mit seinem Topresultat massgeblich am Gewinn dieser Goldmedaille beteiligt.

Wir verlieren mit Herbert Trachsel einen netten Kegelkameraden, mit dem wir viele Erinnerungen teilen. Seiner Familie sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus. Wir werden „Hörbi“ in bester Erinnerung behalten.

Keglerverband Emmental, Erika Sommer

Die Urnenbeisetzung hat am Freitag 22. Mai im engsten Familienkreis in Langnau stattgefunden.